
En fait, c'est quelqu'un qui m'a

rendue heureuse, pour tout dire,

à savoir, celui qui est devenu

l'homme de ma vie, avant j'étais

une personne triste, sans but

dans la vie, mais voilà bientôt 2

ans que je vis l'histoire d'amour

la plus belle et je me sens

totalement épanouie ! Pour le

remercier du bonheur qu'il me

donne, je porte notre premier

enfant, donc oui, heureuse, je le

suis !

Christel 34 ans Deuil-la-Barre
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